

¡De la línea de fuego a la retaguardia de trabajo, un solo frente de combate!

FRANQUEO CONCERTADO

## ¡Españoles! Tenéis un puesto de honor en el Ejército de la República. ¡Ingresad en los 100.000 voluntarios!

Comité Local de Enlace C. N. T.-U. G. T.

Las dos centrales sindicales de Almería acuerdan, por unanimidad, la movilización de todos sus afiliados comprendidos en las quintas de 1924 a 1928

En Asamblea magna celebrada tarde, dia 11, en el Teatro Cervantes, con asistencia de todas las directivas de Sindicatos de ambas centrales sindicales y después intervenciones de distintos delegados, se tomó el siguiente acuerdo:

El llamamiento de los Comités Nacionales de la U. G. T., y la C. N. T. y en obediencia consciente y emocionada, sin ninguna condición, a los clamores de la Patria, representada y cumplida por el Gobierno de la República, los Sindicatos de Almería de ambas centrales sindicales acuerdan por unanimidad, y con decisión firme de llevarlo a la práctica, lo siguiente:

Alistamiento total y absoluto en el plazo de cinco días de todos los obreros sindicados pertenecientes a las quintas respondientes a los reemplazos de 1924, 1925, 1926, 1927 y 1928.

Asimismo serán alistados, objeto de ir capacitándolos e instrucción militar, los pertenecientes a la quinta de 1941.

Una vez hecho por cada Sindicato completo de los trabajadores comprendidos en las mencionadas, se recomienda al Gobierno los clasificar.

Con arreglo a los tres grupos:

Inútiles totales, para trabajos realizables en la retaguardia.

Inútiles parciales, los cuales serán incorporados a Infantería, Bataillones de Etapa, Servicios auxiliares en para reemplazar en estos a toda la juventud apta para reponerse al Gobierno.

En los frentes igualmente se recomienda al Gobierno las inútiles parciales o totales que sean acoplados a este.

Los individuos aptos para las armas, adaptándolos de acuerdo a los Cuerpos de Tierra, Mar o Aire, según su condición física, su capacidad sobre todo las necesidades del Mando entienda deben con preferencia.

Empieza diciendo que la discusión del informe del camarada Ma-

Solicitar del Gobierno se haga una escrupulosa revisión de todos los individuos declarados inútiles totales o parciales de todas las quintas movilizadas, debiendo ejercerse esta revisión por Tribunales Médicos distintos a los que han actuado y a ser posible que sus componentes no sean de la localidad, para evitar razones de parentesco, amistad, influencias políticas etc.

4º Cualquier afiliado deberá denunciar ante su Junta Directiva o el Comité Local de Enlace C. N. T. y U. G. T. aquél o aquellos casos en los cuales suponga hubiera habido por parte de la Junta de Reclutamiento, mal informada o influenciada por el favoritismo personal o político, negligencia o error manifiesto en sus determinaciones.

5º No podrán formar parte de Comités, Juntas Directivas, Comisiones de Propaganda o cualquier otro organismo llamados a mantener el acatamiento de estos acuerdos y la disciplina y obediencia al Gobierno, quienes estén inscritos en las quintas ya movilizadas o que puedan movilizarse en lo sucesivo y ser útiles para el servicio de las armas. Unicamente podrán ser directivos y formar parte de Comités, Comisiones de propaganda, etc., los que por su inutilidad total o parcial desempeñen cargos militares en retaguardia compatibles con los de carácter político o sindical. Las excepciones que puedan presentarse (debido a que el interesado se halle prestando servicio en industrias específicamente de guerra y de

imposible substitución) serán resueltas de acuerdo con el Ministerio de Defensa Nacional.

6º Por el Comité Local de Enlace C. N. T. y U. G. T. se estimulará el celo del Gobierno para que por los procedimientos y medios que estime oportuno se aplique iguales medidas a cuantos ciudadanos no formen parte de las organizaciones de la U. G. T. y C. N. T.

7º Los asociados que no acaten los acuerdos anteriores serán expulsados de las organizaciones de ambas sindicales y como consecuencia no podrán seguir trabajando en talleres, fábricas, comercios, etc.

8º Queda prohibido a todos los Sindicatos la admisión en su seno de aquellos individuos que, para no cumplir los acuerdos anteriores, se dieran de baja de su organización para ingresar en otra de la sindical hermana. Por lo tanto cuando algún individuo comprendido en estos acuerdos solicitará la baja en su sindicato la Directiva lo comunicará inmediatamente a su Federación Local y al Comité de Enlace C. N. T. - U. G. T.

### MUY URGENTE

Se hace saber a todos los afiliados a los Sindicatos: Esparteros, Leones y Barreneros, Obreros eventuales de la Junta de Obras del Puerto, (Defensa proletaria y Unificación obrera); Unión obrera, Revendedores de pescado, Revendedores de frutas y hortalizas y Construcción C. N. T. - U. G. T., que sin excusa ni pretexto acudan a las ocho de la mañana del día de hoy a la Comisión de Fortificaciones situada en la calle de Eduard Pérez (esquina a la Catedral).

Las Directivas que deberán también presentarse, serán responsables de la falta de asistencia de cualquiera de los relacionados en las listas que obran en el Comité de Enlace, sin perjuicio de las sanciones que se impongan al que comete la falta.

## La III Conferencia Provincial del Partido Comunista

SESION DE LA TARDE DEL SÁBADO

Informe del camarada Angel Rociño Echavarria, Secretario de Organización del Comité Provincial.

Empieza diciendo que la discusión del informe del camarada Ma-

turana ha puesto de relieve las perspectivas que se presentan y las tareas de nuestro Partido en los difíciles momentos por que atravesamos y señala que en las intervenciones de los delegados se demuestra hasta qué punto es la penetración de todo nuestro Partido con el Comité Central; con la

## PARTES DE GUERRA

Barcelona, 11, 10 noche.—El parte oficial facilitado el domingo por el Ministerio de Defensa Nacional a las 23 horas, dice como sigue.

### Ejército de Tierra

ESTE.—El enemigo, sobre la margen izquierda del Segre, protegido por intensa preparación artillera, amplió, hasta la Rápita, la cabeza de Fuent de Balaguer, quedando contenidas por nuestras tropas. En la carretera de Gandesa a Tortosa nuestras tropas resisten los insistentes ataques facinosos. Nuestra artillería pudo batir con mucha eficacia, poniéndoles en fuga, a una compañía rebelde, que cruzaba la carretera de Merella a Calumbia.

En el sector de Vallibona, fueron rechazados tres violentos ataques sin que fuera posible cortar alguna infiltración enemiga, conseguida a costa de grandes bajas, como ocurrió en la zona de los Alques, vértice Estadella.

### Aviación

Las baterías antiaéreas de Levante abatieron un avión italiano "Saboya", que cayó en territorio enemigo. Nuestras tropas pudieron comprobar que el aparato quedó destrozado. En nuestra retaguardia, Vinaròs ha sufrido un nuevo bombardeo, y en Artosa de Segre, Balcásseres de Urgel y Agramonte, los aviones facinosos, ade-

más de bombardar, hicieron ametrallamientos.

Barcelona, 12, 2 madrugada.—El parte oficial del Ministerio de Defensa Nacional, facilitado a las 23 horas del día de ayer, dice como sigue:

### Ejército de Tierra

ESTE.—En la línea del Segre, nuestras fuerzas han desencadenado una reacción ofensiva en las inmediaciones de Granja, Escarpe y Serós. En la región sur del Ebro hemos recuperado el pueblo de Villibona y conquistado algunas alturas de este sector, en las que el enemigo ha acumulado sus más potentes medios de lucha y donde se combate con extraordinaria actividad. En los demás Ejércitos, sin novedad.

### Aviación

Nuestros aparatos de bombardero y caza han atacado hoy, por tres veces, concentraciones y comunicaciones enemigas por el sector de Balaguer. Se les hizo fuego antiaéreo, pero todos los aparatos regresaron sin novedad a sus bases.

La aviación italoalemana bombardeó ayer algunos pueblos de la provincia de Toledo, muy alejados de los frentes, ocasionándoles la muerte a cinco mujeres y seis niños.

Se refiere al Boletín de Orientación y Trabajo.

Dice que los Comités de Radio van funcionando con bastante regularidad, lo mismo que las Comarciales.

El Comité Provincial, marcha bien, aunque, como ha señalado el camarada Maturana, ha tenido sus lados flojos. Estas debilidades han de ser corregidas.

Antes la organización del Partido era más deficiente; pero actualmente podemos presentar a la Conferencia un balance más halagador.

En la provincia se dan distintos casos y así vemos radios que por no tener una estrecha ligación con las masas, no consiguen llevar a la práctica con positivos resultados los trabajos que se desprenden de nuestra posición ante los problemas actuales y éstos que han logrado magníficos resultados.

Sofía al Sector Noreste, de la ca-

Pase a la cuarta pag.

# La defensa de la Patria exige el esfuerzo de todo el pueblo antifascista y, en primer lugar, de la juventud heroica

## Centros oficiales

### GOBIERNO CIVIL

En este centro nos informó el secretario particular, camarada Ruiz, que el señor Gobernador había recibido la visita de una comisión de vecinos de Cégal, y otra de los agricultores de la vega de Almería, para exponerle asuntos relacionados con el campo.

También nos dijo que los trabajadores de la Alhóndiga, han hecho entrega de 10.000 pesetas, para atención de los gastos de guerra. Igualmente, el Sindicato de Profesores de Orquesta, entregó 126,05 pesetas, producto de la recaudación verificada durante los conciertos del pasado domingo en el café Colón.

Habiéndose dirigido en consulta a este Gobierno civil varios Alcaldes de la provincia con respecto al registro de camiones que prestan servicio civil, se publica a continuación el apartado sexto de la Circular del Ministerio de Defensa, la cual íntegramente apareció en la prensa de ayer, y que dice:

"Las entidades o personas de toda índole que poseen camiones, deberán registrarlos en la Dirección de Transportes del Ministerio del que dependan, en un plazo de cuarenta y ocho horas, bastando para el registro una nota suelta de las características del vehículo y servicio que presta."

Debiendo entenderse por tanto que los propietarios de camiones que prestan servicio civil deberán presentarlos para su registro en la Jefatura de Transportes de la Comandancia de Carabineros, de esta provincia, en Almería.

**DONATIVOS:** Se ha recibido uno de dos mil pesetas entregadas por el Sindicato de Trabajadores de la Diputación, para gastos de guerra, cuya cantidad será ingresada en la cuenta corriente del Banco de España, a disposición del Ministerio de Defensa Nacional.

### CONSEJO MUNICIPAL

Cuando acudimos ayer mañana a este centro, nos encontramos, con el primer consejero, camarada Burgos Seguí, el que nos dijo que el camarada Alíárez se encontraba enfermo. Además, nos manifestó, que había recibido, acompañado del Inspector general de Sanidad y del señor Fornieles, la visita de un delegado del Gobierno, que trae el encargo de instalar un hospital antirracomatoso, para lo cual sólo necesita un local, pues el Gobierno atenderá todos los gastos de instalación y mantenimiento.

La presidencia de este Consejo ha ofrecido hacer, con toda urgencia, las gestiones para obtener un local.

Hoy se ha reunido la Comisión Permanente Municipal, bajo la Presidencia del camarada Burgos Seguí, asistiendo los consejeros, Carretero Miras, Segura Sánchez, Samper y García Cañadas. Despues de aprobarse el acta de la se-

C. N. T.

U. G. T.

## AVISO

**Los Almacenes MORALES, de venta de tejidos al mayor y detalle, que se encontraban instalados en la calle del General Riego, 6, A, han sido trasladados a la Glorieta de Sartorius, número 6 (antes Plaza de San Pedro) donde se ofrecen al público en general.**

sión anterior, se entró en el orden del día, quedando unos asuntos aprobados y otros para estudio de las comisiones respectivas.

Después del orden del día se dio lectura a un oficio del Comisario Político de la 55 Brigada Mixta dando cuenta del envío de la cantidad de 400 pesetas, recaudadas entre los individuos de dicha Unidad Militar, destinadas a la construcción de refugios. La Comisión se dió por enterada, acordando que conste en acta el rasgo de los camaradas aludidos.

También se acordó solicitar del Colegio Oficial de Practicantes la designación de dos de ellos, para elegir uno que ocupe la vacante existente en la barriada de las Cuevas de los Medinas. Se acordó, en principio, dotar este puesto, en concepto de gratificación, con la cantidad de mil ptas. anuales, fuera del sueldo que le corresponde.

El camarada Burgos Seguí informó a sus compañeros de Consejo de la visita que le ha hecho el delegado sanitario del Gobierno, para exponerle el asunto de que anteriormente damos cuenta. Se acuerda habilitar un local para 100 camas. Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión, a las dos de la tarde.

La Alcaldía recuerda a todos los tenedores de almendras y avellanas ya sea agricultores, comerciantes al por mayor o menor almacinistas, exportadores y entidades oficiales o sindicales de cualquier orden, la obligación en que están de cumplir lo dispuesto en la orden circular de la Dirección General de Comercio publicada en la "Gaceta" de la República, el día 3 de febrero de 1938, la cual Orden se ha insertado en el "Boletín Oficial" de la Provincia, número 23 fecha 29 de Marzo último.

**Dr. A. Fornieles Ulibarri**

OCULISTA

Consulta de 11 a 1. — Tel. 2517  
avenida de la Repùblica. 21

## Frente Popular Antifascista

### IMPORTANTISIMO

El Frente Popular Antifascista de Almería, acordó en la reunión del pasado dia 6, constituir una Comisión Provincial de Recrutamiento que lleve a cabo en toda la provincia la labor de reclutar a todos los voluntarios que en estos momentos estén dispuestos a incorporarse a nuestro glorioso Ejército Popular, para salvar la Patria de la amenaza del fascismo invasor.

La Comisión que ha quedado constituida en el dia de hoy, integrada por representantes de los partidos marxistas, republicanos, Alianza Juvenil Antifascista, C. N.

T. y U.G.T. y F.A.I., se dirige a los trabajadores antifascistas de Almería y su provincia, llamándoles para que se presenten en los Centros de Movilización establecidos en los Cabezas de los Partidos Judiciales, todos los que residan en la provincia, y en el dominio del Frente Popular, Avenida de la República núm. 5, los de la capital, en cuyos centros funcionarán oficinas con carácter permanente.

¡Antifascistas! ¡Abandonad las herramientas de trabajo, dejad los libros de estudios, salir del taller, de la fábrica, de la oficina y marchar al frente a defender la independencia de nuestra Patria; a conquistar con las armas el porvenir de bienestar, trabajo, cultura y felicidad que os pertenece. No espereis a ser movilizados. Presentaos voluntarios, con el espíritu que anima a nuestros heroicos combatientes, que en estos momentos cierran en los frentes del Este el paso al invasor. Vuestros puestos de trabajo serán inmediatamente ocupados por las mujeres antifascistas.

¡Trabajadores, españoles! La Patria os llama. Acudid a salvarlas de las garras de los invasores enviados a nuestro país por los tiranos Hitler y Mussolini. El Frente Popular espera vuestra presencia en estos momentos que la libertad e independencia de España están en peligro.

La Comisión de Recrutamiento del Frente Popular Antifascista.

La Comisión de Recrutamiento del Frente Popular Antifascista.

La Comisión de Recrutamiento del Frente Popular Antifascista.

### IMPORTANTISIMO

La Orden Circular de la Comisión de Recrutamiento del Frente Popular Antifascista.

La Comisión

# Campesinos! Incorporaos a nuestro Ejército para defender vuestras tierras

BANDO

ANUEL ALFREZ SAMPER, Alcalde Presidente del Consejo Municipal. Hago saber: Que en uso de las facultades que me confieren las Fincanzas Municipales he acordado, sujetar normas, encaminadas a mejorar la población, en beneficio de la salud pública, requiriendo al Ayuntamiento para que preste su ayuda en este importante sentido; y lo hice efecto dicto las siguientes disposiciones:

1º Los habitantes de los edificios de esta capital, vicien obligatoriamente a barrer la parte de acera correspondiente a las fachadas de dichos edificios.

2º Igualmente barrerán la parte de calle que corresponde a la longitud de la fachada, si no existe ningún otro edificio en la acequia de saliente.

3º De existir otro edificio en la calle de enfrente, barrerán la mitad de la anchura de la calle cada uno.

4º Será indispensable antes de barrer, con el fin de no levantar polvo, regar la parte de acera y que haya de barrerse.

5º Cuando se trate de edificios conste de varias, los encargados de las porterías, serán los obligados a realizar las operaciones de riego y riego ordenados.

6º De ser los edificios de varias viviendas y no tener porteros, los habitantes de los mismos se encargarán de realizar el riego y barrer.

7º Los conductores de coches y carros situados en las paradas establecidas por este Con-



¿Quiere vestir bien y barato?  
Visite los almacenes de  
**CONFECCIONES SIGLO**  
en donde encontrará los  
últimos modelos de la  
temporada.

Sastrería de alta novedad

Avenida de la República, número 5.

sejo Municipal, se encargarán de la limpieza del piso ocupado con dichos vehículos.

8º A los que se resistan a cumplir las anteriores disposiciones impondrá las más severas sanciones.

También ha acordado regular el tránsito de vehículos de carga, en los siguientes términos:

1º Las entradas y salidas de la población se harán por la carretera de Ronda.

2º No se permitirá la circulación por la Avenida de la República.

3º Ante la necesidad de efec-

tuar en dicha vía alguna carga o descarga, será preciso que así lo justifique ante los agentes de la autoridad, y en este caso, solo podrá permanecer parado el tiempo indispensable para dicha operación.

4º La prohibición de situarse en la Avenida de la República, se hace extensiva a toda clase de vehículos, con el fin de evitar aglomeraciones e interrupciones en el tránsito público.

5º Los Agentes de mi autoridad, quedan encargados de hacer cumplir estas disposiciones y de

denunciarlos a sus infractores, para imponer los correctivos que proceda en cada caso.

Almería 9 de Abril de 1938.—Manuel Alferez.

**DR. APTE GUIRADO**

RANATORIO QUIRURGICO  
Alcalde Muñoz.  
RAYON X  
APARATO DIGESTIVO  
Consulta de 11 a 12 y de 8 a 9  
nuestro Hospital. Pérez Galdós.

## Informe del camarada Edmund Pepe en la III Conferencia Provincial del Partido Comunista

Continuación

brado más que en años anteriores, nos ha perjudicado enormemente las heladas para las almendras y las habas, la falta de agua amenaza los secanos y la dificultad en la adquisición de abonos merma esta cosecha. Pero el mentana y la patata ofrecen unas perspectivas buenas. La cantidad de patatas sembradas supera en 300.000 kilos en años anteriores y para el mes de mayo la provincia de Almería pondrá a disposición del Gobierno 10 millones de kilogramos de patatas.

Nuestra economía y riqueza agraria radica en la uva de exportación las labores de poda y cuidados de parra se lleva con gran estímulo tanto en los individualistas como en los colectivistas. El Instituto de Reforma Agraria ha resuelto el problema del azufre, estamos preparando los barriles para el envase. Nuestra tarea ha de consistir en que este año no se pierda una sola uva de exportación.

En la recolección de la aceituna nuestro Partido ha comprendido el problema de la falta de brazos y en Almería se organizan por nuestra iniciativa las Brigadas de choque de Ayuda al Campesino. Huércal Overa sigue el ejemplo, Alhama de Salmerón y Alcaudete móvil, en el Partido y salen Brigadas a ayudar a la recolección. Esta tarea hoy más que nunca hay que intensificarla para que no haya retraso en las tareas del campo y sufra la producción.

El problema de la producción actualmente no es únicamente un problema de Partido; el problema de la producción es un problema tan nacional y tan de todos como lo es el Ejército y como lo es ganar la Guerra. Hacer que los campesinos trabajen la tierra y que en la retaguardia produzcan todos para el país y para la guerra no es un problema exclusivamente de los comunistas, bien está que lo planteemos los comunistas por esa responsabilidad moral que tenemos, pero pensar en que podemos hacerlo solo nosotros, es condonar nuestro propósito al fracaso. Para realizar esas tareas necesitamos a los republicanos que también para ellos ha de ser el beneficio, a los socialistas, a los anarquistas y a todas las organizaciones sindicales. En ellas hay afiliados que tienen el de-

ber de trabajar la tierra y si no la trabajan no solamente cometen un crimen contra el país sino contra ellos mismos porque si no la trabajan hoy no comerán mañana.

### ORGANIZACION

En nuestra provincia tenemos como organizaciones sindicales 3, la Federación de T. de la Tierra, el Sindicato de Campesinos C. N. T. y el Sindicato Agro-Pecuario.

El trabajo de nuestro Partido dentro de Trabajadores de la Tierra ha sido muy débil, no responde a la simpatía que cuenta nuestro partido entre los campesinos, con la influencia que deberíamos tener; con un buen trabajo dentro de los Sindicatos. La Federación cuenta hoy con unos quince mil afiliados.

En T. de la Tierra por los datos que tenemos de la provincia superamos en número a los socialistas en más de mil; las directivas en la mayoría de las secciones están en manos de campesinos sin pertenecer a ningún partido. ¿Hemos hecho algún trabajo entre estos trabajadores por traerles a nuestro Partido? No, y esta era una tarea a cumplir y señalada por nuestro Secretario General del Partido camarada Pepe Díaz, cuando hablaba del realutamiento.

Nuestros Radios, cuya composi-

ción en mayoría son campesinos no están todos los camaradas sindicados y stilli donde lo están la fracción no está constituida, y sin el trabajo de la fracción es imposible llevar las tareas marcadas por nuestro Partido en los sindicatos y mucho menos obtener resultados positivos.

Otro problema que tenemos en los pueblos es ese Sindicato de oficios varios donde 200 y 300 campesinos son dirigidos por el sastre, el médico, el zapatero, etc. y los campesinos son máquinas cotizantes para mantener vagos.

Es necesario fortalecer a T. y para ello hay que desglosar de Oficios Varios a los campesinos y formar su Sección.

Hemos de acabar con el formalismo de las órdenes del día a día antiguo. Lectura del acta anterior. Correspondencia. Estada de casetas. Ruegos y preguntas. Hoy los Sindicatos tienen que ser creticos cara a la Guerra, la producción y la unidad y esto es lo que hay que trabajar en estas asambleas.

Si un buen trabajo de captación hacia los obreros sin partido, sin una estrecha unión con los socialistas y sin nuestras fracciones bien organizadas en cada sección no podemos ensayar un trabajo en serio en T. de la T.

Continuación

### Socorro Rojo Internacional

#### BONATIVOS

Comité Local de los Gallardos, 70 pesetas: José Naffey para Hospital de Sangre, 10: Emilio Carreño, 3: Una enfermera de Euskadi, 9,50: José Repello, 10: Rafael Ordóñez, 25: J. H. T. 15: Un antifascista, 5 pesetas.

\*\*\*

Se ruega a los camaradas que a continuación se relacionan se pasen por la Secretaría de Ayuda de este Socorro Rojo donde se les darán noticias que les interesen.

José Paniagua Vázquez, Mandado Mateo Herrero, Antonio López Ruiz, Alonso Atencia Mejías, Francisco Mateo Martínez y a la familia del soldado Juan Soriano Rodríguez.

\*\*\*

Camaradas antifascistas de Almería, en el Comité Provincial del Socorro Rojo Internacional, hay una hoja que se llama hoja del Robiscito, se os invita a todos los antifascistas para que hechen una firma de adhesión al Socorro Rojo de España, con esto camaradas no os vais a perjudicar, solo vamos a ver como sentimos Solidaridad por todas las víctimas del Fascismo.

Paseros todos por el Comité Provincial, desde mañana a estampas vuestra firma de adhesión.

\*\*\*

Habiéndose perdido una cartera al camarada Juan López Alfaro, con 20 pesetas, Carnet sindical, fotografías, y varios documentos; se ruega al camarada que se la encuentre la entregue en este Comité Provincial del Socorro Rojo Internacional.

